

Yuniesky Quesada, l'illusion de retenir le titre du José de Jesus Hernandez des échecs



La Havane, 20 oct. (RHC).- L'un des tournois des échecs les plus forts du Mexique vient de commencer dans la ville d'Hidalgo. Et Yuniesky Quesada est très enthousiasmé à l'idée de retenir le titre qu'il a gagné à l'édition précédente de ce tournoi, avec 6 points.

La compétition se déroulera jusqu'à dimanche suivant le système suisse à 7 rondes. 2 parties pour chacun des participants pendant les trois premières journées du tournoi.

Un millier des joueurs d'échecs d'une quinzaine de pays participent au José de Jesus Hernandez. Parmi les grands noms inscrits aux compétitions se trouvent Sergueï Tiviakov, Russe nationalisé néerlandais et le Péruvien, Emilio Cordova, second à l'édition précédente et champion du tournoi des Amériques de cette année.

Au sein de la délégation se font remarquer outre Yuniesky Quesada, Lazaro Bruzon, l'un des meilleurs grands maîtres de notre pays et Diasmany Otero qui vient de remporter, dans le groupe magistral, le 22e tournoi Open Don Modesto Castellon, toujours au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/109501-yuniesky-quesada-lillusion-de-retenir-le-titre-du-jose-de-jesus-hernandez-des-echecs>



Radio Habana Cuba